

658264

## Justo premio literario

El destacado poeta copiapino Eduardo Aramburú fue agraciado por la Sociedad de Escritores de Atacama con el premio Regional de Literatura 1979.

La distinción se otorgó por primera vez en la Región y le fue conferido por su trabajo en beneficio del desarrollo de la literatura en la III Región.

El premio le fue entregado en una emotiva ceremonia efectuada por los escritores de Atacama el sábado de la semana pasada en la capi-

tal regional.

Aramburú fue uno de los gestores de la Antología del Copayapu, libro que reúne a intelectuales de Copiapó y editado a fines de 1978. Ha continuado en permanente actividad cultural y el entusiasmo que ha dado en pro de las letras ha tenido eco en todo Atacama.

Es un hombre joven, muy sencillo, que como poeta se caracteriza de una extraordinaria sensibilidad. Su poesía habla de lo cotidiano de la vida y de los valores humanos.

Cuidado, El Salvador, 12-5-1980 p. 5.

## Justo premio literario. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Justo premio literario. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)